

ABSTRAK

Asyfiya Maulida (1201040026) 2024, Pengaruh Ikhlas Terhadap Determinasi Diri (Studi Pada Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang menggambarkan bagaimana ikhlas dan determinasi diri memainkan peran kunci dalam memotivasi para anggota Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa, baik melalui panggilan spiritual yang kuat atau keinginan tulus untuk memberikan dampak positif pada lingkungan yang mereka kunjungi dalam melakukan suatu kegiatan kerelawanan. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan Determinasi Diri ada anggota Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa, dan bertujuan untuk menginvestigasi pengaruh Sikap Ikhlas terhadap Determinasi Diri pada anggota Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah penelitian jenis data kuantitatif dengan menggunakan studi deskriptif untuk mencari pengaruh dari Variabel X (Ikhlas) terhadap Variabel Y (Determinasi Diri). Untuk mengetahui pengaruh tersebut, peneliti menyebarkan angket kepada 62 responden yang terdiri dari skala pengukuran Ikhlas dan Determinasi Diri. Data yang terkumpul dianalisis menggunakan aplikasi SPSS versi 29.

Hasil dari penelitian ini menentukan pada tingkat Ikhlas anggota Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa, yaitu tidak ada yang memiliki tingkat Ikhlas yang rendah, kemudian sebanyak 50 orang atau 80,6% anggota Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa yang memiliki tingkat ikhlas sedang, dan sebanyak 10 orang atau 16,1% anggota Relawan Nusantara dan Yayasan Graha Bhakti Nusa yang memiliki tingkat ikhlas tinggi, dan 2 orang tidak termasuk ke dalam kategori mana pun karena adanya ketidaksesuaian total nilai akibat pengisian kuesioner yang kurang teliti. Kemudian hasil dari ikhlas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap determinasi diri dengan nilai signifikansi sebesar 0,001, yang lebih kecil dari 0,05, dan t hitung sebesar 5,010 lebih besar daripada nilai t tabel sebesar 2,000 (dengan alfa 0,05). Ini mengindikasikan bahwa hipotesis nol (H_0) yang menyatakan tidak ada pengaruh ikhlas terhadap determinasi diri ditolak, dan hipotesis alternatif (H_a) yang menyatakan ada pengaruh ikhlas terhadap determinasi diri diterima.

Kata Kunci : Determinasi Diri, Ikhlas, Relawan.